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PATROCINIO 
NO QUIEREN EL 
FUTURO CENTRO 
OCUPACIONAL
Los integrantes de la asociación 
vecinal de Patrocinio de San José han 
dado a conocer a los medios de 
comunicación su negativa a albergar 
en esta populosa barriada el centro 
de formación ocupacional, que el 
Ayuntamiento pretende instalar en 
esta zona con cargo al Plan Urban, tal 
y como explicó a estos vecinos 
Carlos Ángel Devia, teniente de 
alcalde -en la foto-. Los dirigentes 
vecinales consideran que no cuentan 
con la suficiente información de un 
proyecto que "se redactó hace dos 
años en el mes de octubre y hasta 
ahora no hemos conocido 
Alejandro López, presidente de la 
asociación, se queja de que se ha 
llevado a Europa una "pésima Imagen 
del barrio". "No estamos dispuestos - 
dice López- a acoger un centro donde 
los principales beneficiarios van a ser 
ex reclusos, familias gitanas, 
problemáticas, sin recursos e 
inmigrantes". Así, se exigirá al 
consistorio que especifique cuanto 
antes el número de plazas 
disponibles en este centro y se 
pretende que "no se pongan cupos 
prioritarios para entrar, ya que 
queremos que en todo caso sea un 
centro universal, para todos los 
vecinos", concluye Alejandro López.
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La Ronda del Tajo estará lista 
para finales del próximo año 2010

El delegado de 
la Junta en 
Toledo,

Fernando Mora,
ha asegurado que 
las obras de la 
Ronda del Tajo -que 
comunicará la N-V 
con la futura 
circunvalación de la 
N-502- y del quinto 
centro de salud de 
la ciudad concluirán 
a finales del 
próximo año. Esta 
afirmación la ha 
realizado Mora a la 
hora de hablar 
sobre la incidencia
de los Presupuestos del Castilla- La Mancha de 2010 en la comarca, junto al 
director general de Presupuestos y Fondos Comunitarios de la Junta, José 
Antonio Poncela, y José Luis González, delegado de la Junta en Talavera -los 
tres en la foto-. La Ronda del Tajo paliará una parte del denso tráfico pesado en 
el centro de la ciudad, especialmente en la avenida de Castilla- La Mancha y la 
Ronda del Cañillo, que diariamente soportan el paso de más de 20.000 
vehículos de los que el treinta por ciento es transporte pesado.
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Gonzalo Lago quiere volver 
a ser presidente local del PP

El presidente local del Partido Popular, Gonzalo Lago, quiere volver a 
ocupar de nuevo este cargo y para ello ya ha anunciando que concurrirá a 
las elecciones internas que se desarrollarán el próximo día 18. El proceso 

electoral estará abierto hasta este mismo lunes y para poder concurrir al 
mismo los militantes deberán de anunciar su candidatura con 75 avales, pero

es necesario que dispongan de 
127 para formalizarla. Además, 
Lago ya cuenta con el apoyo de la 
senadora Carmen Riolobos, ex 
presidenta del PP, y de Jaime 
Alberto Ramos, diputado 
provincial, que también intentó 
presidir el partido hace unos años. 
Lo que aún no ha dejado claro 
Lago es si será candidato a la 
Alcaldía porque "es una cosa que 
no depende de m í y se sabrá 
en su día ". ■
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